

## UN MUNDO DE HIPOCRESIAS E INDECENCIAS

El Banco Central Europeo, el Banco de España, la Gran Patronal no cesan de pedir una reforma laboral en profundidad y un esfuerzo para salir de la crisis. Bien. Piden congelación salarial (aquí los Sindicatos casi no se atreven a pronunciarse no se les vaya a ir la mamela). Bien. Piden un esfuerzo a la clase trabajadora en sus derechos y sus reivindicaciones. Bien. Se podría estar de acuerdo en todos estos planteamientos, incluso con otros más drásticos si cave, de hecho los trabajadores de SEAT están por la labor como así lo han manifestado en el referedum de hace unos días, y como éstos, la gran mayoría, porque la situación crítica de crisis en la que nos encontramos, y el miedo, obliga a ello, pero ocurre que no se oyen las mismas voces de exigencias para con los Altos Directivos de la Banca, para los Altos Directivos de las Empresas Públicas, para los Altos Cargos de los distintos Gobiernos de España, de Comunidades Autónomas, de Diputaciones, de Ayuntamientos, de Asesores de todos estos y de los asesores de los asesores. No se oyen las mismas voces. Al contrario, es cada vez más la sangría provocada por estos. Tampoco se oyen las mismas voces para exigirles a éstos, los responsables directos de que diariamente se eliminen miles y miles puestos de trabajo, miles y miles de autónomo que se dan de baja, miles y miles de pequeñas y medianas empresas que cierran, que devuelvan lo cobrado por sus ineficacias y su trabajo mal realizado. No. No se oyen las mismas voces. Todavía martillean los trescientos euros de la viuda que interpeló a Rajoy. Mudo. ¿Cómo se iba a quedar?. Pero...es que, es que...para los que no se han oído las mismas voces, parece que lo de la crisis no va con ellos, más bien parece que el resto tuvieran la obligación de pagarles el derecho de pernada. Es fuerte. Es muy fuerte. Es una indecencia detrás de otra. Esto es la Jungla. La hipocresía campa por doquier. ¿Por qué no se les hace el mismo llamamiento a estos personajes, no ya en el recorte, sino en la igualdad salarial y que éstos lo asuman? Sería cosa seria y de ejemplo para todos, ¿no?, y se crearía, con el esfuerzo común, la confianza necesaria para salir del túnel oscuro en donde hemos entrado y al que todavía no se le ve la salida. Sería bueno y valiente que se oyeran esas voces, también. No nos darán esa satisfacción.

Tal cual están las cosas y hasta donde se ha llegado, no hay otra solución y decisión que la ruptura total, por que... ¿cave alguna refundación?

Simón Candón Sánchez 23/03/09

